

# *Resalta presidente de Cuba estado de relaciones entre su país y Rusia*

---

Image not found or type unknown



**Foto: @PresidenciaCuba**

La Habana, 26 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó este lunes el estado de las relaciones entre su país y Rusia, al sostener un encuentro con el secretario del Consejo de Seguridad de la nación eurasiática, Nikolái Pátrushev.

El mandatario agradeció al visitante por incluir a Cuba en su periplo por países de la región, en el que lo acompañan representantes de altas esferas del gigante euroasiático, que contribuyen al fortalecimiento y ampliación de las relaciones bilaterales.

Durante el diálogo, el jefe de Estado recordó que se han dado importantes pasos en los vínculos entre ambos pueblos, entre los que resalta la firma de documentos relacionados con la colaboración ruso-cubana.

Señaló que se han ido ampliando los vuelos chárter y los regulares entre ambos países, además el turismo ruso es el que más por ciento de crecimiento tuvo el pasado año en Cuba y la nación eslava es el actual tercer emisor de turistas hacia la isla.

«Hay un excelente estado del diálogo político-diplomático y este se continúa ampliando y también encontramos que se avanza en muchos sectores de las relaciones bilaterales», subrayó Díaz-Canel.

El presidente cubano aprovechó la ocasión para enviar saludos a su homólogo Vladímir Putin, y reconocer su liderazgo en la arena internacional.

Por su parte, Pátrushev agradeció al mandatario por el recibimiento dispensado y sus palabras sobre el jefe de Estado ruso, de quien le transmitió sus saludos, según detalló un reporte del Noticiero Estelar de la televisión nacional.

El secretario del Consejo de Seguridad de Rusia destacó el excelente estado de los vínculos bilaterales y señaló que existe un diálogo muy intenso entre Rusia y Cuba en diferentes ámbitos.

Precisa el reportaje televisivo que una expresión de la intensificación de los vínculos entre la isla y la nación europea constituye la gran cantidad de visitas de altos funcionarios de ambos gobiernos en 2023 y lo que va del presente año.

Nikolái Pátrushev también fue recibido este lunes por el líder de la Revolución cubana, Raúl Castro. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/348316-resalta-presidente-de-cuba-estado-de-relaciones-entre-su-pais-y-rusia>



**Radio Habana Cuba**